



El co responsable de Desarrollo de Negocio de Capital Group en España Álvaro Fernández Arrieta y María Jesús Soto durante la charla. RAMIRO

## «La alternativa de la renta fija que no había hace un año y es hoy indiscutible»

◆ Soto y Arrieta inciden en que no se debe invertir a corto plazo y es preciso un horizonte temporal

A. CALVO | LEÓN

El co responsable de Desarrollo de Negocio de Capital Group en España Álvaro Fernández Arrieta, participó ayer en las charlas que ofrecen El Inversor Inquieto y Andbank en el Club de Prensa de Diario de León, de la mano de la directora de esta entidad en León, María Jesús Soto, para abordar dónde y cómo encontrar rentabilidad: tendencias del futuro. Durante el encuentro, se incidió en que «la alternativa de la renta fija no la teníamos hace un año y ahora es una alternativa indiscutible», a la vez que precisaron que «es una oportunidad que no hay que dejar escapar». Pero sobre todo, incidieron en que hay que tener visión de futuro «y no invertir a corto plazo» y así Fernández Arrieta destacó: «Lo importante no es cuándo invertir si no cuánto tiempo estar invertido».

«La renta fija ha vuelto a escenarios normales y se une ahora con la renta variable. Lo que ocurrió el año pasado fue la tormenta perfecta, algo que no se había vivido desde hace 60 años. La renta fija empieza ahora a rentar de verdad y se puede adaptar a cada uno de los inversores. En la renta fija, en función del riesgo que asumamos la rentabilidad será mayor», señaló Fernández



Las charlas de El Inversor Inquieto y Andbank se celebran en el Club de Prensa de Diario de León. RAMIRO

Arrieta, quien recordó a los inversores que «deben dar tiempo» a los gestores para que su trabajo funcione y que «se debe sacar la máxima eficiencia en los tiempos; la gestión ha cambiado con 2008», porque cuando «cae

el mercado mucho y está diversificado, se recupera» lo invertido. María Jesús Soto remarcó que para batir «al monstruo de la inflación» es preciso tener muy claro el «horizonte temporal». «No sabemos cuánto se alarga

rá la inflación, podemos estar hablando de varios años por delante y este año hay que ver si marchamos la rentabilidad. Los depósitos y las letras a un año no permitirán superar la inflación. Las inversiones estratégicas año

a año no van a conseguir superar la inflación».

«Lo normal es el escenario en el que entramos ahora, con inflaciones normales; los bancos centrales suben los tipos y los bajan. No es igual a la época del covid no cambio nada, ahora sí va a cambiar. Y ahora también se generarán oportunidades. Las rentabilidades son muy diferentes, y eso es la parte buena, porque nuevos sectores y compañías se reincorporan al campo de juego», precisó Álvaro Fernández Arrieta, después de que María Jesús Soto recordara que a la presidenta del Banco Central Europeo, Christine Lagarde, «ha subido los tipos de interés medio punto, no le ha temblado la mano con lo ya previsto. Es una gran noticia y han dicho que seguirán su hoja de ruta para controlar la inflación».

«Personalmente creo que lo que ha pasado es bueno porque a partir de ahora los bancos centrales, que no tenían techo con los tipos de interés», dijo Soto, para incidir en que «vamos a em-

### Renta fija y variable

«Lo que ocurrió el año pasado fue la tormenta perfecta, algo que no se había vivido hacía 60 años»

### Medidas actuales

«Aumentar la regulación es bueno y la subida de los tipos de interés reduce la incertidumbre al mercado»

pezar a ver la subida de los tipos de interés y quitaremos incertidumbre al mercado. Aumentar la regulación también es bueno, y el único punto un poco más endeble, que tampoco malo, es que algunos creen que va a afectar al crédito. Se van a prestar menos dinero entre los bancos, pero no hay pánico, hay precaución». Pero eso sí, «no vamos a ir a un escenario como el de 2008, estamos en otra época diferente».

«En el corto plazo, tras lo ocurrido los últimos días —con el Credit Suisse o la quiebra del Sillon Valley Bank—, pensamos que no debería afectar a la hora de ruta sobre los tipos de interés para bajar la inflación. Los bancos centrales seguirán lo fijado», dijo Fernández Arrieta.

Soto recordó que la de ayer fue la primera de las charlas anuales y que las próximas llegarán en mayo, septiembre y noviembre, para seguir informando y asesorando a los inversores con cuestiones de máxima actualidad. Un ciclo que está a punto de cumplir dos décadas de la mano siempre de expertos nacionales e internacionales con el objetivo de «acercarlas a los clientes».